
ROTEIRO DAS CÉLULAS LARANJAS 
SERIE DE MENSAGENS – UM FRUTO ESPECIAL 

MINISTRAÇÃO – ALEGRIA QUE CONTAGIA 
 
 

Objetivo: Ensinar que a alegria que Jesus gera em nós, contagia e influência 

Versículo: “Aquele, porém, que ficar firme até o fim, esse será salvo.” Mateus 

24:13 

Conexão:  Brincadeira QUEM É O LÍDER? Retire uma criança e deixe todas as 

outras na sala. As crianças que ficaram na sala precisarão escolher quem será 

a líder. A líder fará gestos e as demais precisam imitar tudo o que ela fizer. Os 

gestos precisam mudar a cada 15 ou 20 segundos. A criança que estava fora da 

sala precisara descobrir quem é a líder. Pode repetir a brincadeira, escolhendo 

outra criança para descobrir o líder. O líder influenciou todas as outras crianças 

a fazerem o que ele estava fazendo; assim também é na nossa vida! Devemos 

ser aqueles que influenciam e não aqueles que são influenciados. A alegria é 

contagiante! Pergunte para as crianças se já estiveram em um lugar onde todos 

estavam meio tristes ou reclamando e eles conseguiram mudar o ambiente, ou 

se já ficaram perto de pessoas que estavam reclamando e eles começaram a 

reclamar também.  

Ministração: A história que vimos domingo é sobre um homem mau que passou 

a ser bom depois que teve um encontro com Jesus. O nome desse homem é 

ZAQUEU! Está em Lucas 19.1-10 e mostra que Zaqueu não era um homem bom 

, mas no momento em que ele teve um encontro com Jesus, ele desceu da árvore 

depressa e ALEGRE! ZAQUEU ESTAVA ALEGRE NO SENHOR! Ele tinha 

muitos motivos para não se alegrar: ele era baixinho, o menor da turma (pergunte 

quem é o menor entre os amigos), ninguém gostava dele porque ele fazia coisas 

erradas, ele não era uma boa pessoa, ele roubava as pessoas, mas naquele 

momento ele ficou ALEGRE, porque homem algum havia entrado em sua casa. 

Ele parou de roubar e passou a ser GENEROSO! Ele resolveu devolver o que 

tinha roubado e resolveu dividir parte dos seus bens. Com certeza a ALEGRIA 

DE ZAQUEU CONTAGIOU OUTRAS PESSAOS AO REDOR DELE. Antes, 

Zaqueu não percebia que estava fazendo coisas erradas, ou não queria ver! É 

como se os olhos dele estivessem tampados. 

Somo o sal da terra e a luz do mundo. Jesus nos ensina aqui que devemos ser 

sal - 0 sal leva sabor, mas se ficar guardado, não cumpre a sua missão. Da 

mesma forma que na escuridão, não conseguem realizar tarefas, pois não 

enxergam. Será que estamos sendo sal e Luz na vida das pessoas ao nosso 

redor? O nosso comportamento está definindo o que está dentro de nós.   

Intercessão: Veja se elas têm algo para compartilhar, algum pedido de oração 

e ore sobre o objetivo de influenciarem com a alegria do Senhor a todos ao 

redor.. 

 


